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                                        Comité Départemental de Badminton de l’Hérault 

 
                                                       Maison Départementale des Sports 
                                           ZAC Pierre Vives-66 Esplanade de l’Egalité 
                                                         34086 Montpellier cedex 4 
 
                                                                                                   
 
 

                              - Assemblée Générale saison  2021-2022  
                                       du Comité départemental 34 de Badminton- 
 

Mercredi 12 Octobre 2022 à 19h00 - Maison Départementale des Sports 
                                                   Nelson Mandela - Montpellier 
                                     ______________________________________________________________ 
 
Présence exceptionnelle de Roxane Venuti (salariée) et Christian Privat(administrateur) de la ligue Occitanie. 
Présents parmi les dirigeants du codep34 : Alain Gille, Agnès Tardy, Rudy Geffroy, Théo Duluc, Patrick Tixador, Thierry 
Bonatout, Mélody Arnaud, Jean Louis Sabatier, Théo Tessier 
Excusés : Laurent Dierickx, Sarah Bourat 
 
                                        L’ordre du jour de l’Assemblée Générale Ordinaire :  
 
           1 - Désignation d’un Président de séance : Sylvain Caussé, secrétaire 

 

            2 - Adoption du Compte Rendu de l’Assemblée Générale du 13 Octobre 2021  
                        (Sur le site du Comité) 

 Approbation à l’unanimité moins 1 abstention 

 

            3 - Rapport moral du Président (Soumis à approbation) 

Remarque du président Alain Gille avant la lecture de son rapport moral : « il y a un peu moins de monde 

ce soir, que d’habitude,, peut-être à cause du lieu qui est moins central sur le département Héraultais (la 

salle du Taurus de Mèze n’est plus disponible), et peut être aussi à cause de la pénurie de carburant !». 

 
                                    RAPPORT   MORAL SAISON   2021-22 
 
Introduction : 
 
Bonjour et merci beaucoup d’avoir pris sur votre temps et d’être venu aussi nombreux à cette AG de notre 
comité. 
Si nous sommes ici, ce n’est pas parce que nous étions mal à Mèze, bien au contraire !, mais parce que la 
Mairie ne nous prête plus sa salle ! 
 
Avant de commencer, je voudrai vous présenter en quelques mots les personnes qui sont à mes côtés et 
qui ont contribué à la vie du Comité : … 
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 Une AG que nous maintenons tardive car cela nous d’avoir les premiers échos de la rentrée sportive et 
de pouvoir y convier les éventuels nouveaux élus des bureaux de chaque clubs.  
 
Cette année, nous souhaitons d’ailleurs la bienvenue au club de St Jean de Védas (qui malheureusement 
n’a trouvé de représentant pour venir ce soir !) qui vient de réaliser sa première saison complète. Nous 
souhaitons aussi la bienvenue au clubs de Vailhauquès(personne de dispo.)  et de Pomerols (…) qui 
viennent de s’affilier à la FFBAD pour la saison à venir. Bienvenue à eux ! 
 
Après une saison 2020-21, qui a été plus que chaotique, celle de 21-22 l’a été un peu moins dans le sens 
où partir de mi-Mars, tout est rentré dans l’ordre et nous pouvions tourner la page des contraintes sani-
taires pour retrouver des conditions de pratiques « ordinaires ». Enfin, ce sont quand même les 2/3 de 
l’année sportive qui ont été impactés ! 
Nous n’avons pas pu mener à bien tous nos projets mais vous verrez que « pas mal » de choses ont été 
réalisées et que les projets ne manquent pas.  
 
 
Comme je me dois de le faire, je vais commencer par les remerciements car notre Comité fonctionne 
grâce à l’implication bénévole des personnes que je vous ai présentées, grâce à plusieurs institu-
tions et surtout à notre salarié Rudy qui est notre « cheville ouvrière », comme chaque année  
Merci donc à vous tous ! mais aussi  aux Institutions qui contribuent financièrement et matériellement à 
notre fonctionnement, 
Je citerai, en espérant n’oublier personne, les Clubs et leurs licenciés (je vous rappelle que le timbre 
Codep est de 7,00) la Ligue  et la Fédération française, nous recevons également des subventions, des 
aides des Directions Départementales et Régionales de la Jeunesse et des Sports et de la Cohésion 
Sociale ainsi que du Conseil Départemental (Hérault Sport).  
 
J’en profite pour vous présenter Melle Roxane Venutti qui est une des salariés de la ligue ainsi que M. 
Christian Privat qui en est un des Vices-Présidents. 
 
L’ANNEE ECOULEE  a été relativement riche en réunions et événements : 
 
Concernant la vie du Comité, nous avons fait 5 Conseils d’Administration.  
Avec Rudy et d’autres membres du CA nous avons réalisé 5 visios ou réunions avec la Ligue et les clubs. 
Ces visios avaient pour objets : 
-Notre Politique de développement 
-Le Schéma Régional des Equipement(SRE) 
-Le AirBad 
-La création d’un Groupement d’Employeurau sein de la Ligue 
et L’évolution de nos Interclubs départementaux. 
 
-Notre Comité a également été présent à 5 Assemblées Générales : GE HBM / PSL34 / CDOS / Hérault 
Sport  et celle de la Ligue ou nous étions 6 !! 
-De plus, Rudy et moi avons fait connaissance avec le nouveau Directeur d’Hérault Sport et nous avons 
participé à interview radio avec Radio Clapas (10/01). 
 
Bilan de nos actions 
 
Rudy et les rapporteurs de commissions vous en reparlerons tout à l’heure mais certains points ont connus 
un réels succès : 
- Nos Interclubs Jeunes et Adultes ont été des vrais sujets de satisfactions, 
- le maillage géographique (Rudy et Théo), qui a été entrepris en partenariat avec la Ligue, a porté ses 
premiers fruits avec la création des 2 clubs que j’ai évoqué tout à l’heure. 
- Nos championnats départementaux se sont bien déroulés 
- Une étude très intéressante et porteuse d’enseignement a été faite par la Commission Communi-
cation et dont Sarah et Patrick vous parleront dans quelques minutes. 
 
Par contre d’autres projets n’ont pu être menés à leurs termes ou n’ont pas eu le succès escompté: 

- Le championnat Corpo n’a pas pu prendre « son envol ! », ce sera pour cette année. 
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- Les relations et les contacts avec l’Université des STAPS ont été compliqués et n’ont pas abouti. 
- Le format des compétitions jeunes RDJ le samedi / TDJ le dimanche n’ont plus le succès des an-

nées précédentes et il a été difficile de trouver des clubs organisateurs. 
- Une très nette insuffisance de « rentrée en formation » de candidats aux fonctions d’Arbitre et 

Juge Arbitre et donc beaucoup de difficultés à trouver des JA pour encadrer les tournois que vous 
organisez. 

- Le tournoi des Egos que portait Rudy et qui a dû être annulé fautes d’inscrits. 
 
 
Derrière toutes ces actions entreprises, il y a quand même eu un souci permanent qui a été celui de sur-
veiller nos finances car comme l’avaient envisagés Rudy et Jean Louis l’année a été difficile à ce su-
jet !!  
Effectivement, du fait du retour à un état normal de la pratique sportive et du désengagement de l’Etat 
par rapport aux aides financières dont nous avions bénéficiés, nous avions des interrogations : 
 Vos licenciés allaient-ils retourner dans vos clubs et allions nous retrouver notre nombre de licenciés de 
N-2 voire N-3 ? 
Quelles rentrées d’argent allons-nous avoir concernant les formations réalisées par Rudy, y aura-t-il des 
stagiaires ? Les demandes d’aides, de subventions réalisées par Rudy seront-elles acceptées ?... 
Financièrement, cette année a été compliquée pour notre trésorier, il vous en reparlera tout à l’heure. 
Fort heureusement, si je puis dire, la fin de saison a été plutôt positive sur les rentrées d’argent et 
nous allons pouvoir envisager la saison 22-23 sans augmenter la part du timbre Codep mais je ne vous 
cache pas que la question s’est sérieusement posée (…). 
De ce fait, des « coupes » devront être faites sur certaines de nos dépenses habituelles afin de pou-
voir nous rapprocher d’une situation d’équilibre budgétaire l’an prochain. Dans le Prévisionnel, nous 
avons donc dû faire des choix sur certaines de nos dépenses et espérons de nouvelles rentrées d’argent 
sur certaines de nos opérations.(voir le Prévisionnel). 
 
Faisons maintenant un point rapide sur les quelques chiffres, hors comptabilité !,  qui me semblent im-
portants. 
-Nous étions 23 clubs de Badminton et avons enregistré un total 2 183 licenciés. Pour rappel nous étions 
1 444 l’an dernier et 2 189 en 2019-20. Nous avons donc retrouvé notre nombre de licenciés de N-2 et 
sommes à 3,8 % de N-3. 
Si l’on se compare à l’ensemble de la Ligue et bien « nos résultats »  sont plutôt bons car   l’ensemble de la 
Ligue est a -7% par rapport à N-2 et -12,5% par rapport à N-3. 
Cela illustre bien le dynamisme de vos clubs et nous vous en remercions. (voir tableau Rudy) 
 
- Hier soir notre département comptait déjà 1 637 !! (1 326 l’an dernier à cette même date) 
 
 
QUELLES PERSPECTIVES pour la saison à venir en espérant  ne pas être limité par  certaines con-
traintes sanitaires !! 
 
Nos axes de développement pour la saison 2022-23 reprendront en grande partie ceux de la saison pas-
sée : 
 
-Concernant la Communication : La Newletter ne sera plus réaliser sur un temps salarié (Théo) mais sera 
peut-être reprise par des bénévoles, la commission Communication y réfléchit. Par contre, notre présence 
sera toujours plus manifeste sur les réseaux sociaux : Facebook, Instagram. 
 
-Concernant  la formation :  
Pour les adultes, nous allons (Rudy !) continuer à agir au travers de la formation fédérale de  béné-
voles(AB2J)et  à l’adresse des jeunes, nous allons également proposer plus de stages durant les périodes 
de vacances scolaires. 
 
. Des interventions ponctuelles techniques et/ou administratives (aides à la constitution des dossiers de 
subvention) auprès des clubs qui en feront la demande. N’hésitez pas à contacter Rudy lorsque vous en 
avez besoin ! 
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. Nous allons rentrer plus significativement dans les entreprises en initiant le premier championnat cor-
po de notre département !  Laurent  D.et Rudy sont les porteurs de ce projet et nous avons déjà pu 
enregistrer les premières inscriptions…(en espérant rencontrer le succès escompté !!) 

 
- Concernant le développement de notre sport : Nous allons poursuivre le travail de Maillage Géogra-
phique entrepris l’an dernier et espérons la création et/ou l’affiliation de plusieurs clubs. 
 
-Coté Sportif nous allons, bien sûr, organiser nos Championnats Départementaux (10 et 11 Juin), nos In-
terClubs, mais nous allons laisser aux clubs l’organisation des compétitions Jeunes et adultes. Nous espé-
rons aussi que le Tournoi des Egos (fin Mai) pourra enfin se tenir car il devrait permettre la pratique du 
Badminton sous une autre forme. 
                                          
Certes, il y d’autres pistes à envisager pour « faire rentrer de l’argent » ou développer notre sport comme 
la recherche de sponsors, de partenaires, de mécènes,  éventuellement faire du naming de compéti-
tions…mais nous marquons de bénévoles et de compétences dans ces domaines. Peut-être d’ailleurs 
que le « Corpo » permettra ce type de contact et donc de développement !? 
 
Comme vous le voyez les projets à mettre en œuvre ne manquent pas et vous êtes tous les bienvenus 
car nous pouvons être jusqu’à 18 !! 
 
Je  vous remercie pour votre attention, et vous donne rendez-vous tout à l’heure pour évoquer un 
sujet ou l’autre afin de vous convaincre de venir nous rejoindre ! 
 
                       Approbation : Unanimité       
 

 

           4 - Rapports d’activités des différentes commissions : 

 

Avant cela, Alain donne la parole à C. Privat, élu à la ligue Occitanie afin qu’il dise quelques mots sur le 

partenariat signé entre le Comité et la Ligue : « 2 clubs ont été créés dans l’Hérault, c’est une satisfaction 

car le maillage géographique est aussi un des objectifs de la ligue » 

 

 Secteur corpo : 
Voici le CR préparé par L. Dierickx 
 Objectifs : 
Dans le cadre du développement du sport en entreprise, le comité met en place une compétition corpora-
tive. Il s’agit de développer notre visibilité, recueillir de nouveaux adhérents. 
La volonté serait également que l’Hérault propose une (ou des équipes) pour le championnat de France 
par équipes d’entreprises. 
 
Compétitions : 
3 types de compétitions : 
 Duo homme (2 à 4 joueurs): la compétition s’effectuant sur un laps de temps plus court. Une ren-

contre se décompose par 2 simples hommes et un double 
 Duo dame (2 à 4 joueuses): la compétition s’effectuant sur un laps de temps plus court. Une ren-

contre se décompose par 2 simples dames et un double 
 Championnat MIXTE. (4 à 6 joueurs), type interclubs 
 
Observations : 
Il s’agit d’un lancement, les compétions évolueront dans les années à venir en fonction de l’engouement et 
des expériences perçues dans les autres département.. 
C’est pourquoi, nous avons besoin de l’apport des clubs dans un premier temps pour partager des cré-
neaux horaires (exemple: joueurs locaux voulant représenter leur entreprise). Ces rapprochements peu-
vent être un début pour la mise en place de projets de mécénat. 
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Nous restons à votre écoute pour toute remarque ou suggestion 
 
Lancé cette année par Laurent Dierickx et Rudy, cette compétition devrait démarrer à partir du mois de no-
vembre 222 mais elle rencontre d’ores et déjà une difficulté : la mise à disposition de gymnases. Une de-
mande est faite ce soir à tous les présidents de club. Le championnat en deux parties débute le 31 octobre 
2022. Tous les joueurs doivent être licenciés FFBad (via codep34 éventuellement).  
 

Autre difficulté : Il faut savoir que 90% des entreprises du 34 sont des petites entreprises de moins 

de 10 salariés.   

 

 Communication : Patrick Tixador intervient et revient sur un exposé concernant la communication 

au sein des clubs de l’Hérault (à retrouver sur le CR du conseil d’administration du 31 mars 2022, 

via le site du codep34). Quelques problèmes émergent de manière récurrente : manque 

d’information pour les membres sur les tournois ; les clubs ne communiquent pas sur les manifesta-

tions internes qu’ils organisent. À noter la disparition du « journal des Héraults» due au déficit de la 

trésorerie du codep et à l’impossibilité de continuer de rémunérer Théo Duluc sur cette tâche de re-

porter. Remarque également sur la faible fréquentation du site du codep34 à l’usage très convivial, 

qui contient pourtant énormément d’informations. 

 

 Commission Interclubs adultes (intervention de Mélody Arnaud) 

54 clubs en 2021/22 pour  23 clubs, 58 équipes sont déjà inscrites cette année ! 

Proposition pour cette année : la division Promobad (division 5). Cette nouveauté répond à l’augmentation 

du nombre d’équipes : en effet, en gardant 4 divisions, cela multiplierait le nombre de poules et diminuerait 

le nombre d’équipes par poule à 5, et en conséquence le nombre de rencontres. En passant à 5 divisions, 

on garderait des poules de 6 équipes (10 rencontres). Mais cela entrainerait une rétrogradation automa-

tique de certaines équipes jugées moins fortes au regard des résultats de la saison 21/22 (pour constituer 

la division 5). 

Un sondage au sein des présidents de club a été organisé par Mélody dernièrement et le résultat est le 

suivant : 

12 pour / 12 contre / 1 abstention. 

Un vote consultatif est organisé au sein de l’assemblée générale, résultats : 

18 pour / 3 contre /4 abstentions 

Pour le moment, aucune décision n’est prise au sein de la commission. 

 

Question sur le Promobad : le but est de donner la possibilité à tous de faire cette compétition Interclub 

sans forcément prendre des « raclées ». 5 équipes sont inscrites pour le moment. 

Question récurrente sur la présence de joueurs « trop » bien classés dans de petites divisions (un joueur 

R4 en D3 par exemple). Réponse : « rien n’interdit à quiconque de prendre sa licence sur son lieu 

d’habitation et de jouer dans le club local en IC ». 

 

 Jeunes - Projet du Comité  
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Fin des TDJ (trophée départemental jeunes) pour la saison à venir car à part l’ABIL (Castelnau), plus      

aucun club ne veut en organiser. Par contre, « franc succès » pour les ICJ (interclubs jeunes). Du coup, il y 

en aura 5 pour la saison à venir, les jeunes auront la possibilité de s’inscrire sur les tournois clubs dits 

« privés » car ils sont désormais nombreux à proposer un tableau « jeunes ». Cependant, il manque       

encore deux clubs pour recevoir un ICJ. 

En 21/22 : il y a eu entre 6 et 19 équipes sur les 3 ICJ proposés. 

Championnats Départementaux : 164 joueurs ont participés, belle co-organisation avec le club de     

Montpellier. 

Concernant la détection (DAD): 22 jeunes ont participé à la journée de détection dont 3 ont été sélection-

nés au niveau régional, et 1 au niveau inter-régional. 

Rudy rappelle qu’il organise des « stages clubs » pendant les vacances scolaires et qu’il y a encore de la 

disponibilité pour la période 2023. 

 

 Formation : en 21/22, il y a eu 9 stagiaires AB2J (animateur bénévole), 8 stagiaires MODEF, et des 

stagiaires AB1 et AB2. Le codep34 a besoin de faire de la formation pour alimenter sa trésorerie, 

mais dispose de trop peu d’installations malheureusement, un appel est lancé aux clubs du dépar-

tement. 

 Un mot sur le Groupement d’Employés : le codep 34 utilise deux salariés : Clément Vaquié (con-

trat pro) et Théo Duluc (préprofessionnalisation DE). 

 Maillage géographique : grosse carence en badminton dans le nord-ouest de l’Hérault. Actions 

menées : animations dans les écoles (Saint Pons de Thomière, St Chinian), dans les communes et 

les clubs loisir. Théo Duluc poursuivra le travail en 22/23. 

        

        5 - Elections complémentaires au Conseil d’Administration du Comité. 
                     Alain G. n’a pas eu de réponse par retour de mail mais des candidats spontanés se déclarent 

volontaires au sein de cette AG : Jason Castella de Lattes (ICD) ; Christophe Courtin de Juvignac ; Alex 

Marimoutou de Saint Gély (ICD) 

Ils sont tous trois élus à l’unanimité.  

 
             6- Elections complémentaires de délégués à l’Assemblée Générale de la Ligue (2022) 
                   Appel à volontaire de la part d’Alain : « Cette année nous avons eu 6 représentants sur 9 pos-

sibles ! » 

Elle aura lieu le 3 juin 2023. 

 

7- Compte de résultats de la saison 2021-22 ; Bilan financier saison 2021-22 ; Budget Prévi-
sionnel 2022-23 

 Exposé de JL Sabatier : Jusqu’à présent et grâce aux aides de l’état, notre bilan avait toujours été 

positif, mais comme c’était prévu cette année, ces aides se sont arrêtées, et c’est la chute. Chaque mois, 

nous perdons 800 euros. Il faut savoir que 40% de nos recettes sont des subventions (un grand merci à la 
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ligue OC qui nous octroie 5600 euros cette année). Cependant, nous avons encore un compte épargne de 

14 000 euros qui nous permet de couvrir les manques, mais Ch. Privat remarque qu’il est d’usage d’avoir 

au moins une année de salaire d’avance sur le compte épargne, soit le double de cette somme… 

Christian Privat estime qu’il ne faut plus compter sur les aides de l’état ni de la région qui subissent actuel-

lement de plein fouet les augmentations des prix de l’énergie et qui a des dépenses prioritaires de services 

public (écoles, hôpitaux, etc…). Le codep doit s’émanciper de ces institutions en allant chercher l’argent   

ailleurs et dans l’immédiat : augmenter le timbre codep (+4 euros). Roxane Venuti souligne que le prix    

actuel de notre timbre codep (7 euros) est peu élevé comparativement à ce qui se fait dans d’autres codep.  

Une autre voie est bien sûr celle du maillage géographique et l’augmentation du nombre de licenciés, mais 

comme le fait remarquer Simon Florensa le président du club du « Chemin des Cimes » à Montpellier : « il 

est très difficile d’avoir des installations supplémentaires qui nous permettraient d’augmenter le nombre 

d’inscrits », une réalité sur notre territoire. 

Patrick Tixador se demande s’il ne serait pas envisageable d’augmenter le prix d’inscription aux tournois du 

34 (+0,50 cts). La proposition n’est pas acceptée car il y a déjà la taxe de 2 euros de la fédération. 

 

Un vote consultatif est fait sur l’augmentation du timbre codep de 4 euros :  

17 pour / 0 contre / 1 abstention. (Certains ne prennent pas part au vote). 

 

Parmi les diminutions des dépenses du codep34, il a été décidé de diminuer les actions envers les jeunes 

de la part du G.E., notamment l’accompagnement aux tournois régionaux. Les G.E. gardent leur temps 

plein car très sollicités par les clubs de l’Hérault. 

 

Vote des 3 points du chapitre 7 : à l’unanimité moins 1 voix (1 abstention) 

 

 

8 - Questions diverses. 
 

 Simon Florensa du Chemin des Cimes se demande pourquoi l’inscription (licence FFBad) de 2 

joueurs transgenres de son club est impossible, Ch. Privat dit qu’il fera remonter cette question au 

bureau national lors du prochain C.A. 

 Point sur le AirBad (Alain) : la FFBad « offre » des terrains et du matériel de jeu pour qui voudrait      

accueillir cette activité dans son club, sur des espaces extérieurs. Toutes les fédé se tournent      

actuellement vers des sports extérieurs.  

 Alain demande à Frédéric Baillette du club de Saint Mathieu de Tréviers de faire une intervention 

pour présenter son investissement au sein de la fédération à la commission Culture avec deux    

projets :  

 « Quand les clubs s’affichent », un recueil d’affiches originales de tournois au 

travers tout l’hexagone. Pour cela Frédéric se met en contact avec les clubs. 

Ces affiches sont visibles sur Facebook 
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 Ses Productions « La vie du volant » au sein de la newsletter « Bad and 

Breakfast » accessible sur sa boite mail par tous les licenciés FFBad. 

 Alain annonce sa nomination comme Ambassadeur pour les JOP 2024. 

 Roxane Venuti nous invite à prendre et à coller des affiches de la campagne « Colosse aux pieds 

d’argiles », pour lutter contre les violences sexuelles en milieu sportif. 

 Rudy Geffroy procède à la remise de la « Coupe des écoles » au club de Juvignac lors de la sai-

son 21/22 des ICJ., le président Ch. Courtin félicite l’entraineur Théo Duluc pour la qualité de ses 

prestations au sein du club. 

 Comme il l’avait fait lors du dernier C.A. du codep (22 sept.), Rudy annonce sa démission à la fin de 

la saison. 

                         

Cette A.G. se clôture à 21h30 autour d’un pot de l’amitié.                       

             Le 13/10/2022                                       Le président du Comité Départemental - Alain GILLE   

              Rédaction Sylvain Caussé et Alain Gille                                                                 


